

NEWS LETTER

1年生
前期

付属幼稚園実習が
終了しました！

毎日、暑い日が続きますね。学生は元気に授業や実習に取り組んで、あっという間に前期が終了しました。前期試験も終了し（単位はとれたかな？）、これから夏休みに入ります。2年生は9月中旬から教育実習2が始まります。1年生は約1か月半の夏休みを満喫です。

さて、1年生は入学して初めて体験する教育実習1（付属幼稚園実習）の前半クラスが終了しました。コロナ禍ですが、実習を通して子どもたちや保育者の先生方から直接学ぶ機会をいただきました！そして、多くの学生が体調を崩すことなく、元気に実習を行い、大学の授業に笑顔で戻ってきました。実習後の振り返りの中で、「子どもがかわいくて何でもやってあげたくなくなりましたが、子どもの自立や主体性を考えた距離感は大切」、「絵本の読み聞かせは、絵本選びや声の出し方など工夫することがたくさんあった」、「先生は、たくさんの子どもの行動を見守りながらも個々にも対応していた」、「プロットクや折り紙を教わったり、体を動かしたり、子どもが私たちと遊んでくれた」などたくさんさんのコメントが寄せられました。

1年生にとって学びの多い5日間の実習となりました。



保育科の魅力
教えて！センセイ

Vol. 3

「子どもと環境」を担当している上原です。大人にとっては何でもないものであっても、子どもには身の回りのもの全てが遊びの道具。子どもと同じ目を持って周りの環境を見渡せば、きっと毎日楽しい発見があるはず。もう一度子どもの目を持って、遊びの中から一緒に学んでいきましょう。



上原 隆司 准教授

担当科目：子どもと環境、生活と環境、情報処理演習Ⅰ・Ⅱ



保育科のゼミ活動

サツマイモ畑のお手入れ！

保育科の畑では、ゼミ毎にサツマイモを栽培しています。梅雨が明け、たくさんの雑草が生えてきました。サツマイモが大きく成長するように、畑のお手入れが必要です。

炎天下を避けての草取りですが、暑い中の畑仕事は一苦労。草取りもしますが、暑いので水風船でも遊びます。 → → 今から収穫が楽しみです。



保育科2年生・保育専攻科生の就職活動

速報！内定者の声をお届けします！

いくつかの自治体では5月から公務員保育職の採用試験が行われ、保育科2年生や保育専攻科生が内定をいただいています。

私は試験内容である筆記、面接、実技対策をして挑みました。筆記では試験対策講座で使用したテキストを用いて問題の傾向を頭に叩き込みました。面接は1年のゼミ担任だった新沼先生にオンラインや対面で何度も面接練習をしていただきました。実技試験は教育・保育職支援センターで実際に見ていただきました。このような対策に加えて、友達と一緒に勉強したり情報交換をしたりして励ましあい、沢山の先生方からのアドバイスをいただいたことで、試験では自分の実力を出し切れました。来年から保育者として頑張っていきます！

保育科2年生 Oさん



保育職希望者 就職率 100%

保育科の就職活動は、個々の学生のニーズに合わせて、教職員が丁寧にサポートを行っています。様々な専門性を持った教職員や、保育者経験のある教員・指導員が多く所属する保育科ならではのきめ細かな指導や

【2020年度の就職実績】

相談対応で、あなたの夢を後押しします！
教職員や仲間と共に夢を叶えましょう！
詳しくは、就職チラシ「名短保育でサクラサク」をご覧くださいね。

公務員保育職(正規)	97名
私立保育園	57名
私立幼稚園	25名
認定こども園	15名
その他保育関連	8名
臨職(公立)	2名